

# Corridor Culturel

À DIFFUSER LE 16.08  
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## INAUGURATION DE LA PLACE PUBLIQUE ÉPHÉMÈRE WILLIAM DOW DANS GRIFFINTOWN

Le Corridor Culturel contribue au rayonnement culturel du Sud-Ouest et du Vieux-Montréal.

*Montréal, le 16 août 2022* – Nous annonçons l'ouverture de la place publique éphémère William Dow située au cœur du Corridor Culturel – coin des rues Peel et Ottawa – un parcours couvrant 3,6 km qui accueillera cette année plus de 40 activités présentées par plus de 18 destinations culturelles à découvrir. À surveiller, plusieurs projets inédits vont se concrétiser d'août à novembre!

### **La place publique éphémère William Dow, un lieu de rencontre au cœur du Sud-Ouest**

Proposant du mobilier urbain convivial, la place William Dow transforme un chantier en une halte de fraîcheur et d'animation jusqu'à la fin octobre. Grâce aux efforts des citoyens de Griffintown déterminés à transformer leur quartier en lieu de vie vibrant, elle sera verdie avec des initiatives d'agriculture urbaine et de jardinage collectif. Comme les résidents, commerçants, associations et artistes du quartier investiront cet espace en proposant leurs propres projets, le site deviendra, à nouveau, un lieu de rencontre pour les gens du Sud-Ouest.

Ce projet est le fruit d'une collaboration entre le Corridor Culturel, la SDC Les Quartiers du Canal, le Quartier de l'Innovation et l'arrondissement du Sud-Ouest.

### **Des événements propulsés par le Corridor Culturel**

Cette année, le Corridor Culturel propose une programmation inédite de la mi-août à la fin octobre. Les festivités commencent cette semaine avec deux événements qui auront lieu sur la place William Dow :

- Le jeudi 18 août, le festival Courts d'un Soir présentera en avant-première la série télévisée *Detox* par Unis TV ;
- Du vendredi 19 au dimanche 21 août, le Corridor Culturel reçoit POCHA pour 3 jours de festivités mettant en valeur la culture coréenne (gastronomie et danse).

Pour finir le mois d'août en beauté, le Corridor Culturel participera à l'évènement Sudbest du 26 au 28 août en offrant plus de 20 animations au Marché Atwater, au square Sir-George-Étienne-Cartier et au parc du Lien Nord. Au programme : concerts, performances artistiques, danse, arts visuels, visites guidées du quartier et déplacement en tuk-tuk!

### **Des retombées importantes pour les quartiers de Montréal et son centre-ville étendu.**

Le Corridor Culturel se donne pour objectif de fédérer les acteurs culturels du Sud-Ouest pour en assurer la vitalité. En 2022, plus de 100 000 personnes sont attendues à nos activités du Corridor – concerts en plein air, art éphémère, parcours guidés, marchés de rue, ateliers citoyens, 5@7 - et des activités de nos partenaires culturels.

Plus de 70 acteurs économiques et culturels soutiennent ce projet aux retombées importantes pour l'économie et l'attractivité culturelle des quartiers du Sud-Ouest et du Vieux-Montréal.

Avec 1,2 millions de visiteurs le long du canal Lachine chaque année, le Corridor Culturel s'appuie sur cette attractivité existante pour développer un achalandage important sur son parcours.

*Ce projet a été rendu possible grâce au soutien de Développement Économique Canada pour les régions du Québec et de la Ville de Montréal.*

# Corridor Culturel

-30-

Pour découvrir le Corridor Culturel et sa programmation, visitez [corridorculturel.com](http://corridorculturel.com)  
Et plus de recommandations de sorties sur [@corridorculturelmtl](https://twitter.com/corridorculturelmtl) !

[phi.ca](http://phi.ca) | Suivez [@phi](https://twitter.com/phi) sur les réseaux sociaux.  
[lesquartiersducanal.com](http://lesquartiersducanal.com) | Suivez [@lesquartiersducanal](https://twitter.com/lesquartiersducanal) sur les réseaux sociaux.

« Le Corridor Culturel a pour mission de faire rayonner notre incroyable patrimoine culturel montréalais et notre gouvernement est fier de l'appuyer. L'annonce d'aujourd'hui, faite au nom de la ministre des Sports et ministre responsable de DEC, l'honorable Pascale St-Onge, témoigne de notre engagement à soutenir la relance touristique à Montréal et partout au Québec afin que les résidents et les touristes du monde entier puissent découvrir les meilleures expériences touristiques que nous avons à offrir. Et ce tout nouveau Corridor Culturel en est le parfait exemple! »

## À propos

### **Le Corridor Culturel : une initiative unique pour mettre en valeur l'effervescence du Sud-Ouest et du Vieux-Montréal**

Initiative citoyenne repensée par MR-63 en collaboration avec PHI, et soutenue par Développement économique Canada pour les régions du Québec (DEC), avec une contribution non remboursable de 150 000 \$, accordée dans le cadre du Fonds d'aide au tourisme, le Corridor Culturel rassemble les acteurs culturels du Sud-Ouest et du Vieux-Montréal afin d'offrir une expérience unique à Montréal.

Favorisant les passerelles entre organismes, communautés et résidents, le projet se veut être un acteur déterminant de la vie culturelle, économique, et sociale.

Sa mission : unir, développer et faire rayonner la créativité, le patrimoine et les communautés de ces quartiers.

Les acteurs culturels du Corridor Culturel sont les suivants: Fonderie Darling, Pointe-à-Callière, Centre PHI, Fondation PHI pour l'Art, New City Gas - Bazart, 0x Society, Galerie Youn, DARE-DARE, Centre culturel Georges-Vanier, Arsenal art contemporain, Galerie Blouin Division, Institut National d'art contemporain, Galerie S16, La Piscine, École de technologie supérieure et Marché Atwater.

## RELATIONS PRESSE

Corridor Culturel  
Paul Hugo Baptiste  
Directeur du projet  
514 561-6008  
[paulhugo@mr-63.com](mailto:paulhugo@mr-63.com)

PHI  
Myriam Achard  
Chef, partenariats nouveaux médias et RP  
514 779-8868  
[machard@phi.ca](mailto:machard@phi.ca)